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国際理解コースでは、1 期生の頃から修学旅行の行先は台湾でした。台北の市内観光だけ

ではなく、修学旅行の 2 日目には、伝統ある台南第一高級中学（台南一中）を訪れ、バディと

ともに授業に参加したり、台南の街を散策したりしました。そしてその夜は、各バディの自宅に

ホームステイをさせてもらい、大歓迎を受けました。また、台南一中の生徒たちが愛知県を訪

れ、今度は逆にホストとして、大須や一宮西高校を案内する行事なども行いました。 

そうした往来が新型コロナウィルス感染症の流行で制限され、台湾への修学旅行は、残念

ながら今年も中止せざるを得ませんでした。しかし、コロナ禍の中で始まった、台南一中との 

オンラインでの交流は継続して行っています。そして今年も実施することができました。 

 

《オンライン交流プログラム》 

 

 全体会 

 両校校長挨拶 

 両校生徒代表挨拶 

 台南一中学校紹介 

 一宮西学校紹介 

 写真撮影 

 

 

 グループ交流 

（一宮西 4 人、台南一中 4 人） 

 自己紹介 

 一宮西高校の学校生活紹介 

 台南の文化紹介 

 グループ交流 
 
 
 
一宮西高校国際理解コースは、英語を学ぶモチベーションを上げ、様々な国や世界の問題

についての視野を広げるための特色ある行事を実施しています。コロナ禍が続く中でもできる

ことは増やせます。興味をもってくれた皆さん、お待ちしております！ 

  
 

  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１０月２０日（木） 14：10～16：00 

台南第一高級中学とのオンライン交流会 

《5 期生の感想の一部》 

・ 同世代の外国の人たちと話す機会はなかなかないので、今回、自由にアニメやスポー

ツの話をして親近感を持てたし、楽しかった。 

・ 交流前はうまく英語で話せるか少し緊張していたが、始まればそんなことは気にならな

いぐらい楽しむことができた。 

・ 台南一中の校舎や学校の雰囲気を知ることができた。学内にコンビニやカフェテリアが

あるのもうらやましかったです。 

・ 今までやってきたような全体での交流も楽しいけど、今日のように少人数のほうがたくさ

ん話せるし、コミュニケーションが取りやすく感じて楽しかった。 

・ 全体的に自分の無力さを痛感した！でもポジティブに少しずつできるようになりたい。 

・ 英語がハイレベルで、話題に対しての相槌も、話を広げていくための質問も引き出しの

多さも全く違った。勉強になりました！ 

・ 実際に台湾に行って会うことはできなかったけど、つながれた気がして、とてもうれしか

ったし、わくわくした！ 

・ 日本の文化に興味を持ってくれていてうれしかった。やっぱり台湾に行きたかった！ 

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/b/b8/%E5%8F%B0%E5%8D%
97%E4%B8%80%E4%B8%AD%E7%AC%AC%E4%B8%80%E9%83%A8%E4%BB%BD


